

Familienangelegenheiten

6 Drabbles zur Hyuuga Familie

Von Flammendo

Kapitel 1: Milch

Wenn ein Hyuuga geboren wurde, war dies ein besonderer Anlass.

Auf großen Feiern wurden die jungen Hyuugas der Familie vorgeführt. Jeder würde das Neugeborene betrachten, teils aus Höflichkeit, teils aus Neugier, ob der kleine Mensch auch allen Erwartungen entsprach.

Erst würde das Familienoberhaupt eine Rede halten, dann der Vater ein paar Worte an die Gäste richten.

Alle würden feiern, essen und trinken.

Doch wenn sich der größte Trubel gelegt hatte, würde die Mutter mit dem Kind verschwinden. Für das, was sie tun musste, brauchten sie und das Kind Ruhe.

Denn nur ein Hyuuga, der gut genährt wurde, würde stark werden.